

ABONNEMENT.

Un an... 30 fr.
Six mois... 16
Trois mois... 8

POLITIQUE, LITTÉRATURE, SCIENCES, INDUSTRIE

L'ECHO SAUMUROIS

INSERTIONS.

Annonces, la ligne... 20 c.
Réclames... 30
Faits divers... 75

RESERVES SONT FAITES.
Du droit de refuser la publication des insertions reçues et même payées, sauf restitution dans ce dernier cas.

JOURNAL D'ANNONCES JUDICIAIRES ET AVIS DIVERS

BUREAU: PLACE DU MARCHÉ-NOIR

Chez tous les Libraires: A PARIS, Chez DONGREL et BULLIER, Place de la Bourse, 35; A. EWIG, Rue Flécher, 2.

Les abonnements de trois mois pourront être payés en timbres-poste de 15 cent., envoyés dans une lettre affranchie.

Paraissant tous les jours, le dimanche excepté.

SAUMUR,

23 Janvier 1879.

Chronique générale.

Il y a des observations assez curieuses à faire sur le scrutin de lundi. M. Floquet, en proposant l'ordre du jour pur et simple, représentait le groupe des députés qui voulaient renverser le ministère. M. Gambetta, Emile de Girardin, Spuller, etc., l'ont voté.

de sentiments dans toutes les gauches; l'union n'est pas détruite. L'ordre du jour motivé n'est pas un vote de confiance. Le sursis est, pour le Siècle, un « nouveau crédit »; il souligne les « trop évidentes et trop cruelles vérités » débitées par MM. Madiet de Montjau et Floquet.

Le Rappel annonce un décret révoquant 6 procureurs généraux, et remplaçant 5 commandants de corps d'armée. Le ministre de la marine a reçu du gouverneur de la Nouvelle-Calédonie le télégramme suivant: « Sydney, 21 janvier. Les colonnes mobiles ont réussi à acculer les insurgés dans les falaises du cap Goulvain, qui ont été enlevées par nos troupes, après un engagement assez vif, dans lequel le sous-lieutenant Rochel et le soldat Chavannes ont été tués. »

Après bien des hésitations, dit la Patrie, le maréchal de Mac-Mahon, sur la proposition du général Gresley, ministre de la guerre, accepte, paraît-il, le remplacement d'un certain nombre de commandants en chef de corps d'armée. On lit dans les Tablettes d'un Spectateur: « Voici un fait dont nous garantissons l'authenticité: pendant que M. Gambetta faisait attaquer le ministère dans son journal, il faisait donner l'assurance verbale à M. Dufaure que le cabinet ne serait pas renversé. On a su cela lundi soir seulement. »

Feuilleton de l'Écho Saumurois.

LA DISPARITION

DU GRAND KRAUSE

(Suite.)
CVI.
— A la tannerie! crièrent quelques voix. J'eus regretté alors de ce que je n'étais de faire, mais il était trop tard. — Je lui pardonne, dis-je en me tournant vers les camarades, s'il vient faire des excuses à Strecker.

que je n'avais pas peur, et j'étourdissais mes remords en me répétant tout le long du chemin: « Je ne pouvais pas laisser insulter mon camarade. » Klaas cadet avait l'air plus solide qu'il ne l'était réellement. Au lieu de parer les coups de poing qu'il me portait, je le saisis à bras-le-corps, et comme il était faible de jarrets, je le fis rouler par terre en un clin d'œil. Je lui tendis la main pour l'aider à se relever, mais il me prit en traître et m'allongea un coup de poing si violent que je vis d'abord des flammes semblables aux reflets d'une lanterne de diligence, puis des points ronds semblables à des yeux de chat dans la nuit.

J'aurais voulu que Strecker ne sût rien de mon affaire, pour n'avoir pas à lui répéter ce que Klaas cadet avait dit de lui; mais il en fut bien vite informé de plusieurs côtés à la fois. Il ne me dit pas s'il était content ou mécontent de ma conduite, mais je vis qu'il était très-ému, lui qui ne s'émouvait pas facilement. Il était venu à ma rencontre, et m'emmena toujours en courant à la fontaine. Pendant qu'il me baignait l'œil, presque tous nos camarades nous entouraient et me faisaient compliment sur ma première affaire.

CVIII.
On dit que le temps est l'étoffe de la vie; je le veux bien, mais il faut convenir que c'est une singulière étoffe, et qu'il est bien difficile de la mesurer à l'aune. Comme je continuais à perler et que je passais tous mes moments de loisir avec Strecker, le temps me paraissait très-court. Quand je regardais en arrière et quand je pensais que nous ne savions encore rien sur Krause, le temps me paraissait très-long.





